
  

 

Wien, am 4. April 2024 

 

Die lange versprochene „Bewertungsverbesserung“, also die Reduktion 

der systemisierten Planstellen für die FGr. 6 von 22 auf 18 und für die 

FGr. 7 von 36 auf 30 Bedienstete, kommt nun doch nicht! 

 

7 Jahre!! und 4 Urgenzanträge der FSG/Klub der Exekutive im 

Zentralausschuss waren notwendig, dass nun der Dienstgeber eingestand, ein 

falsches Versprechen bei der Umsetzung des Projektes 

GEMEINSAM.SICHER gegeben zu haben!  

Jedes Mal waren in den  Antworten des BMI fadenscheinige Ausreden die 

Grundlage dafür, dass die Bewertungsverbesserung nicht kommen konnte.  

Ausreden, die den Betroffenen viel Geld kosten!! 

Wir werden trotz alledem nicht lockerlassen! 

KOMPETENT  SACHLICH        HILFSBEREIT            LÖSUNGSORIENTIERT 

Mit freundlichen Grüßen 

Martin Noschiel 
Fraktionsvorsitzender 

Hermann Greylinger        Walter Haspl  


